

33 MILLONES PARA COMBATIR ROYA.— Se necesitan 33 millones de colones para realizar el proyecto del Combate de la Roya del Cafeto, informan los Ings. Víctor Raúl Amaya y José Enrique Mancía. Ambos visitaron ayer la Asamblea Constituyente, para exponer el problema.

Señalan Jurado por un Asesinato en El Plavón

señalado el jurado contra los reos presentes Juan José Morales Méndez, María Angélica Clara Palacios de Mejía, Rufino Flores Umanzor y German Fernando Cantoral Ruiz, procesados por homicidio agravado y delito imper-fecto de homicidio agrava-

Los hechos ocurrieron en la noche del 7 de junio de 1979 en El Playón, can-tón Chanmico, San Juan Opico o sea en el sitio don-de conmúnmente se hallan de conmúnmente se hallan cadáveres pero judicial-mente se ignoran detalles

mente se ignoran detalles de sus muertes.
Pero en el juicio contra los cuatro reos presentes hubo una sobreviviente que esclareció los delitos. La ofendida que sobrevivió-María Graciela Sandoval Hornández tomá acróstor -Maria Graciela Sandoval Hernández-tomó carácter de testigo en el juiclo y afirmó que junto con José Ernesto Mejia Serpas, con quien tenia una escuela de manejo de vehículos, fue secuestrada en aquella fe-cha y llevada a la Java de cha y llevada a la lava de El Playón, en las vecindades de Quezaltepeque, en donde los sacaron del automóvil en que los llevaron y les dieron de balazos

En el juicio aparece que María Graciela recibió

Para el jueves 17 ha sido seis impactos de bala: uno en la cabeza, dos en la cara, dos en el tórax y uno cara, dos en el torax y uno en un brazo. Además de que le extirparon el bazo, la victima perdió el ojo lzquierdo y quedó con otros defectos físicos. Como testigo ha declarado que vio cuando asesinaron de cuarto balazos a Mejía Ser-

> Al sobrevivir María Graciela, las autoridades descubrieron a los autores del hecho, quienes fueron caprecto, quietes tieron cap-turados. También se cono-ció que María Angélica Clara Palacios de Mejía era casada con el ahora occiso, pero ambos tenían dos años de separados. María Angélica también tenía una escuela de manejo de vehículos.

Los involucrados -a ex-cepción de la Palacios de Mejía- estaban de alta en un Cuerpo de Seguridad cuando ocurrieron los he-chos y fueron puestos a la orden del Juzgado tan pronto descubrieron que estaban involucrados en el

doble delito. El juicio fue depurado en el Juzgado 1º de 1ª Instan-cia de San Juan Opico, desde donde fue erradicado al Juzgado 7º de lo Penal de San Salvador, a solicitud San Salvador de la Fiscalia.

En Panamá Secretaria Salvadoreña **Obtiene Honroso Premio**

La secretaria salvadore-ña Mercedes de Sánchez, obtuvo tercer lugar en un concurso a nivel interameconcurso a nivel interame-ricano que se celebró en Panamá. Al comentar el homoso lugar que alcanzó, declara a EL DIARIO DE HOY que "es el producto que toda mujer debe bus-car permanentemente: la superación intelectual" superación intelectual"

La señora de Sánchez gano el Premio Secretaria del Año 1982 que es promovido por la Asociación Salvadoreña de Secretarias, entidad a la que no pertenecía cuando se realizó el concurso entre todas las profesionales del país. En 1969 logró el título de Se-cretaria de la República; en 1970 conquistó el primer lugar en un concurso de taquimecanografía; en 1981 obtuvo el primer lugar en un concurso de oratoria.

De acuerdo a sus opi-

niones, la mujer no debe quedarse estancada por perder su valioso tiempo con novelas o lecturas que no tienen ningún provecho. Muchas secretarias que la-boran en los distintos sectores, dice, tomaron la ca-rrera no por vocación sino porque consideraron que era una carrera corta y posiblemente creyeron que era fácil. Algunas se escudan en que no pueden de-sempeñar algún trabajo como la empresa lo requiere, argumentando que por falta de práctica les ocurren algunas fallas, cual considera la entrevis-tada como erróneo partiendo de que "lo que se aprende no se olvida

Hay que tomar muy en cuenta, indica, que la se-cretaria es una fuerza viva, y como parte funda-

-Favor pase a la página 15.

Cita Previa no Funciona en Unidades Periféricas

personas en las Unidades Periféricas del Seguro Social en San Salvador continúa, a pesar de que ya está en práctica el sistema de

En el ISSS

en practica el sistema de cita previa.

Un buen número de personas llega todos los días a las unidades para lograr una cita con el médico en la tarde o al siguiente día, como dijeron las autorida-des del ISSS que sucedería en la práctica, pero se da el caso que el número de

pacientes que atenderán forman, se encontraban en los médicos ya está com- ese local desde las seis de pleto por personas que madrugaron al centro asistencial y los que lo solicitaron diez y aún no tenian espe-por teléfono, lo que obliga ranzas de lograr la cita. a los asegurados a regresar al siguiente día "para probar suerte".

Al ser consultadas las Al ser consultadas las personas que se encontra-ban en los pasillos de la Unidad Periférica de la Urbanización Atlacatl, de-clararon que "el sistema es un fracaso". Según in-

La Mujer Participa en el Desarrollo del País

"La mujer salvadoreña participa en el desarrollo integral del país, tanto en el campo profesional, cultural y económico, como en la política', dice la seño-rita Rosa Maura Gattás Panameño

Ella participa en el con-urso "Señorita El Salvador", como representante del departamento de Santa

Tiene 20 años y estudia tercer año de Ingeniería Industrial en la UCA. Sus padres son Carlos Ernesto Gattás Abullarade Maura Panameño de Gattás; tiene tres hermanos.
"Mi mayor anhelo es

realizarme como mujer, fanto en lo profesional como en el aspecto huma-no, espiritual. Quiero triunfar en la profesión de la medicina, pero para ser-vir a mis semejantes, no importando color, raza, re-ligión o estrato social'', manifiesta la candidata, que mide 1.70 mts., pesa 130 libras y mide: 36-26-36. Tiene grandes ojos cafés, pelo castaño ondulado. También Rosa Maura

dice que quiere ser madre de 4 niños, pues le gustan mucho los pequeños

"Por medio de la industria nuestro país puede lle-

gar a tener un mayor desa-rrollo", afirma. Entre sus pasatiempos está la lectura y prefiere novelas de ciencia-ficción, y su autor preferido es Edgard Allan Poe. Gusta de la música moderna y espana musica moderna y espa-nola. Entre los deportes, practica equitación y po-see un caballo que llama "Rayito", el cual cuida desde cuando era un potrillo. Rosa Maura practica además la danza.

Hablando acerca de la mujer salvadoreña agrega que, "detrás de un gran hombre, siempre hay una gran mujer, dándole su apovo'

apoyo".

Si ella gana el título de
Señorita El Salvador, dice
que tratará de poner en
alto a El Salvador, llevando un mensaje de amistad paz al pueblo peruano y al mundo entero. En Lima Perú, se realizará el concurso Miss Universo, en julio. En el concurso Señorita El Salvador partici-pan 14 candidatas, cada una posee simpatia, belle-za y talento. (Por Carlos Mangandi Toledo)



GANA HONROSO LUGAR.— La señora Merce-des de Sánchez conquistó tercer lugar en un con-curso de secretarias que a nivel interamericano se realizó en Panamá, bajo el tema "Técnica Administrativa Secretarial". En un mensaje di-rigido a sus colegas recomienda que la mujer no debe quedarse estancada perdiendo su tiempo con novelas o lecturas que no tienen ningún provecho. La cultura general es vital, dice, para el mejor desempeño de sus responsabilidades. la mañana esperando que los inscribieran y eran las

ranzas de lograr la cita.

La situación es tan
dificil en las unidades porque en algunas de ellas,
como el caso de la Atlacatl, no hay espacio para
más clínicas, a tal grado

los paciente se encuentra en un mínimo espacio de la farmacia.

En recorrido realizado por las diferentes unidades de la capital se vieron filas de asegurados preocupa-dos por el tiempo que esta-ban perdiendo y sin seguri-dad de lograr la "cita pre-



DEBEN RATIFICAR MAGISTRADOS.que haya estabilidad dentro del Poder Judicial que naya establidad delifió del Fodel Judicial, es necesario ratificar a los magistrados de las Cámaras de 2ª Instancia, afirman los Dres. Ri-cardo González Camacho y Luís Nelson Segovia, de Acción Democrática. Los diputados dijeron que por tal motivo, existe incertidumbre entre esos funcionarios.

Charlas de Capacitación en Registro de Comercio

te para el personal de Re-gistro de Comercio, fue inaugurado ayer en el sa-lón de conferencias del Ministerio de Justicia.

Por la importancia de

las charlas se ha girado in-vitación a miembros de las vitación a miemoros de las otras dependencias de esa Secretaria, entidades gu-bernamentales, aso-ciaciones de comerciantes e industriales y abogados que litigan en la rama co-

mercial. checo, Lic.
El objetivo -dijo un vocero de Justicia- es el de di-

Un ciclo de charlas de vulgar aspectos legales, capacitación especialmenvulgar aspectos legales, técnicos y administrativos con el fin de capacitar al personal del Registro y coadyuvar al desarrollo comercial, industrial e intelectual del país.

Los profesionales invitados para desarrollar los

dos para desarrollar las charlas son Lic. Gladys Marina Chávez de Borjas, Dr. Mario Ernesto Mezor. Mario Ernesto Mez-quita Linares, Dr. Alfredo González Elizondo, Ing. Alfredo Bernal Gaitán, Lic. Angel Arturo Soto Pa-checo, Lic. Atilio Martínez Martínez y Dr. Miguel An-

Algodoneros Reciben un Trofeo en Florida, E.U.

bió el Trofeo Internacional a la Exportación 1982, en nombre de la Cooperativa Algodonera Salvadoreña

Limitada. El Sr. Zaldívar, en su calidad de Presidente de la citada entidad, estuvo acompañado por los direc-tivos siguientes: Arquitec-to Julio González Suvillaga, licenciado Ernesto Gutiérrez y Gutiérrez López y del Sr. Godofredo Martínez Cáceres.

El evento es patrocina-do, desde 1977, por los pedo, desde 1977, por los periódicos de comercio inter-nacional "Mercado Mun-dial", "African Trade Review" y "The East Tra-de" y se ha escenificado

Con la presencia del Go-bernador del Estado de Caracas, Buenos Aires y Florida y de las autorida-des municipales de Miami, el Sr. Martin Zaldivar reci-una importante ciudad de los Estados Unidos, centro nervioso, de primer orden, en el tráfico importaciónexportación.

exportación.
En comunicación telefónica desde Miami, especial mente para EL DIARIO DE HOY, el Sr. Zaldivar dijo que "hemos recibido este trofeo junto con una docena más de empresas galardonadas en un momento muy adeempresas galardonadas en un momento muy ade-cuado, cuando el país em-pieza a cobrar conciencia de que el algodón es el ru-bro inmediato más impororo inmediato mas impor-tante para obtener divisas, el principal problema que afronta el programa gu-bernamental de recons-trucción nacional".